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会　長　大 橋　良 史

鯖江ロータリークラブ会長方針 2022-23年度  国際ロータリーテーマ 2022-23年度  第2650地区スローガン
『わくわくと感動と
　思いやりの心で
　　　奉仕しよう』
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会　長　の　時　間 委　員　会　報　告
黒田　敏夫　職業奉仕委員長
　来週２２日に、丹生高校で
の模擬面接、２６日に鯖江高
校の模擬面接になります。
　面接官として参加される会

員の皆様には、メールで資料を送らせていただいてお
ります。非常にご面倒をおかけしますが、プリントして、
当日会場にお持ちくださいますようお願いします。
　資料のほとんどが丹生高校の資料です。鯖江高校の
資料は２６日９時に応接室に集まっていただき、その
時に学校側からお渡しすることになっております。
　面接官の会員さんは、何度もされていて分かってお
られると思いますが、資料に質問集が入っていて、生徒
たちは何度も練習していると思いますので、ちゃんと答
えられると思います。しかし、それ以外の質問をして生
徒の反応を見るのもよいかなと思います。
　面接官のご自由にお任せしますので、よろしくお願
いいたします。
　繰り返しお願いですが、 メールをお確かめくださり
ますようよろしくお願いいたします。

「幸福度日本一の福井県を目指して」
福井県会議員

清 水    智 信    様

文化プログラム

大橋  良史　会長
　本日は、米山奨学
生のチ・ケンフォン
君、ローターアクト

瀧ヶ花会長はじめ、
アクトメンバー、ようこそいらっしゃいました。
本当にたくさん来ていただき、梅田委員長の
ご調整ありがとうございます。
　コロナで大変な時期ですが、感染対策を
しっかりして、このようにやっていけるという
自信をつけたいと思います。
　８月１０日に酒井副会長と佐々木鯖江市
長に表敬訪問してまいりました。本年度の方
針と事業概要をお伝えし、鯖江市の現状に
ついて懇談をしてきました。佐々木市長は、
何よりも市民の力、市民の皆さんが一緒に
なってまちづくりをしてくれるその力が嬉し
いとおっしゃってました。
　さて、８月は会員増強月間ということで、
本日は会員増強夜間例会であります。

　まずは、RI会長　ジェニファー・ジョーンズ会長のス
ピーチの動画を見ていただきたいと思います。
（５分間）
RI会長　ジェニファー・Eジョー
ンズ氏のメッセージ
　会員が同じぬくもりと帰属意
識を感じられるようにすること
会員にとっての心地よさと配慮が会員の満足度を高め
るうえで何よりも大切であるという事が調査で何度も示
されている。
　これこそがクラブへの積極的参加を促す最強の手段
心地よさと配慮の哲学は「聞く」ことから始まる。
　なぜ入会したのかを理解しロータリーに何を求めて
いるかロータリーの参加に何を望んでいるのかを知る
必要がある。
　強いクラブを築くには、入会直後から新会員のニー
ズと期待を理解する事に力を注ぐべき。
　その期待を満たされているかどうかを常にチェックし
新会員がロータリーの体験からもっと多くの事を得られ
るように何をしてあげられるかを考える必要がある。
　私も、同様に会員との親睦、対話が必要だと思いま
す。会員の心地よさと満足を大切にすること、入会して
ほったらかしにしない事が大事だと思います。
　本日は、会員にアンケートをお渡ししましたので、後
日回答をお願いします。と同時に、新入会員のワークシ
ートも付けましたので、よろしくお願いいたします。
　今夜は親睦を図りながら、みなさんと共に１週間に
一度会いたい・同じワクワクと感動を共有したい仲間、
生涯の友を探したいと思います。
　本年度は３名の入会を目標としていますが、数を達

佐々木 美香代  様（フルート）

成することが目的ではありません。
　強く楽しい、居心地の良いクラブにすることを目標と
し、新たな仲間を見つけたいと思います。
　こういう時期ですので、お酒を注ぎに回るのは控えて
いただきたいと思います。会話時は、必ずマスクを着用
していただき、安心して会話ができるようご協力くださ
い。時間も短くしたいと思います。８時には一旦お開き
にいたします。
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大橋　良史　会員
野呂　和夫　会員
園　　幸雄　会員
梅田　吉臣　会員
孝久　治宏　会員
齋藤 多久馬   会員
瀧ヶ花 秀晃　会員
橋本　政宣　会員
岩尾　顕治　会員
大島　恒彦　会員
笹尾　昌敬　会員
岡本　圭子　会員
幸道　森市　会員

会員増強夜間例会開催を祝して
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「会員増強夜間例会」

野中　敏昭　会員
小淵　洋治　会員
田村　康夫　会員
黒田　敏夫　会員
西尾　俊一　会員
酒井　雅憲　会員
窪田　健一　会員
佐野　直美　会員
増永　英彦　会員
清水　康弘　会員
吉田　俊博　会員
帰山　明朗　会員
酒井　芳則　会員
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会場：サバエ・シティーホテル

幹　事　報　告

梅田　吉臣　親睦委員長
　本日は奨学生のチ君と、ローターアクトの皆さん
を入れて、３４名ご参加いただきました。
　コロナ感染が流行っているので、皆さんお気を
つけてお食事していただきたいと思います。

乾杯のご発声！
帰山　明朗　直前会長

中締めの挨拶と
万歳三唱

　酒井　雅憲　
次年度会長

歓　談　の　様　子

ニコニコ箱発表
幸道　森市
ニコニコ委員長

野呂　和夫
　　　　幹事
　本日は、コロナ
ウイルス感染防
止のため、お酌に

回るのを今日はお控えいただきますよう
お願いします。
　緑の封筒に入れてありますアンケート
等は、来週・再来週のどちらかの例会時に
幹事の方に提出いただきますようお願い
します。


